



Cádiz, 10 de mayo de 2017

## **EDUCACIÓN INVIERTE MÁS DE MEDIO MILLÓN DE EUROS EN LA RETIRADA DE AMIANTO EN DOS COLEGIOS DE PUERTO REAL Y ROTA**

**La Consejería de Educación, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, adjudica las obras de reforma y sustitución de cubiertas de fibrocemento en los colegios Reggio de Puerto Real y Pedro Antonio de Alarcón de Rota, dentro de la planificación para la retirada progresiva de amianto en los centros públicos que lleva a cabo la Junta**

La Consejería de Educación, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, ha hecho pública la adjudicación de las obras de reforma y mejora de los Colegios de Educación Infantil y Primaria (CEIP) Reggio de Puerto Real y Pedro Antonio de Alarcón de Rota, en la provincia de Cádiz. Estas actuaciones suponen una inversión total de 577.147,70 euros.

Los trabajos del CEIP Reggio de Puerto Real, que han sido adjudicados al Grupo Constructor Grucal Andalucía S.A. con un presupuesto de 391.855,56 euros y un plazo de ejecución de cinco meses, supondrán la sustitución de las cubiertas de fibrocemento existentes por otros elementos libres de este material. Además, incluirán actuaciones de reforma y mejora de fachadas, espacios interiores y urbanización en la zona central, alrededor del edificio de Primaria y el salón de actos.

Asimismo, se procederá al arreglo de los patios exteriores, incluyendo una nueva red de saneamiento y mejoras en los aseos del alumnado de la planta baja de Primaria, así como a la sustitución de puertas y ventanas que presenten más antigüedad del colegio. Por último, se harán pequeñas mejoras de accesibilidad para eliminar barreras arquitectónicas.

En el CEIP Pedro Antonio de Alarcón de Rota las obras han sido adjudicadas a la empresa Díaz Cubero Empresa Constructora S.A. con un presupuesto de 185.292,14 euros y un plazo de ejecución de tres meses. Los trabajos se centrarán en la retirada de amianto en las cubiertas que presentan este material y en dos depósitos que serán sustituidos. Tras la retirada, se instalarán nuevos paneles y se repasarán las estructuras metálicas, incluyendo reparaciones e ignifugación. Por último, se recolocarán falsos techos en las zonas donde sea necesario solventar el aislamiento térmico y el cumplimiento de la normativa acústica.

Estas obras, de las que se beneficiarán los más de 750 alumnos y alumnas matriculados en ambos centros, se enmarcan en la planificación para la retirada progresiva del amianto en las infraestructuras educativas aprobada por el Consejo de Gobierno el pasado 5 de julio de 2016, que ejecuta la Consejería de Educación a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación y que cuenta con un presupuesto de 60 millones de euros hasta el año 2022.

NOTA DE PRENSA